



**Stiftung
kreuznacher diakonie**
www.kreuznacherdiakonie.de



Firmenporträt:

Die Stiftung kreuznacher diakonie ist Träger von mehr als 120 Einrichtungen: Krankenhäuser, Hospize, Senioren-, Wohnungslosen-, Kinder-, Jugend- und Familienhilfe-Einrichtungen, Sozialstationen sowie Wohnungen und Werkstätten für Menschen mit körperlichen und geistigen Behinderungen und psychischen Erkrankungen. Die Stiftung bildet Menschen im Sozial- und Gesundheitswesen und im kaufmännischen Bereich aus, um dieses Netzwerk stabil zu halten. Fast 6.800 Mitarbeitende in Rheinland-Pfalz, dem Saarland und in Hessen fangen Menschen auf, beraten, begleiten und pflegen Kranke, Sterbende, Senioren, Kinder und Jugendliche, Menschen mit Behinderungen und Wohnungslose.

Die Stiftung bietet rund 800 pflegerische, pädagogische und diakonisch-theologische Aus- und Weiterbildungsplätze.

FIRMEN-SPEKTRUM

Die Stiftung kreuznacher diakonie bietet Ausbildungsplätze in sozialen, pädagogischen, medizinisch-pflegerischen und kaufmännischen Berufen. In unseren Einrichtungen erwarten dich sinnstiftende, verantwortungsvolle und interessante Aufgaben.



JOB-ANGEBOT:

Generalistische Pflegeausbildung zur Pflegefachfrau/zum Pflegefachmann

Voraussetzung: qual. Sekundarabschluss I

Heilerziehungspfleger/-in und Erzieher/-in

Voraussetzung: qual. Sekundarabschluss I

Kaufleute für Büromanagement

Voraussetzung: qual. Sekundarabschluss I

Fachinformatiker/-in

Fachrichtung Systemintegration oder Anwendungsentwicklung

Voraussetzung: qual. Sekundarabschluss I

Kaufleute für IT-System-Management

Voraussetzung: qual. Sekundarabschluss I oder Fachhochschulreife

Duales Studium – Soziale Arbeit

Duales Studium – Gesundheit und Pflege

FSJ oder BFD

↗ **Stiftung kreuznacher diakonie**

Ansprechpartnerin:

Irina Ott-Vrbat

Ringstr. 58

55543 Bad Kreuznach

Telefon (0671) 605-2332

bewerbung@kreuznacherdiakonie.de

www.kreuznacherdiakonie.de



JOB-PROFIL:



IN DER HAUPTROLLE ... DU!

Wenn du gerne mit Menschen arbeitest, aufgeschlossen und zuverlässig bist, findest du bei uns die richtige Ausbildung, um dich engagiert einzubringen. Unsere staatlich anerkannte Schule für Gesundheits- und Pflegeberufe sowie unsere Fachschulen bilden in unterschiedlichen pflegerischen und pädagogischen Bereichen aus.

Mitarbeitende kommen zu Wort:



Mein Einstieg war ein FSJ in einer Wohngruppe für behinderte Menschen. Die positive Atmosphäre und Resonanz der Bewohner hat mich motiviert – nun beginne ich mit großer Vorfreude meine Ausbildung zur Heilerziehungspflegerin.

Susan Gnest,
Heilerziehungspflegerin in Ausbildung



Die Pandemie hat mir deutlich gemacht, wie wichtig Pflegeberufe sind. An der generalistischen Ausbildung gefällt mir sehr gut die Verbindung der Lernphasen in der Schule und der Praxiseinsätze im Krankenhaus.

Corina Dabow,
Pflegefachfrau in Ausbildung

↗ **WIR BIETEN AN:**

- PRAKTIKUM
- BOYS'DAY
- GIRLS'DAY

